

PRESSEMITTEILUNG

presse@stwk.at
www.stwk.at/presse
+43 5372 6930

7. September 2020

Mit Beecar wird Kufstein zur ersten österreichischen Stadt mit flächendeckendem E-Carsharing

Die Stadtwerke Kufstein haben in den letzten zwei Jahren massiv in ihr E-Carsharing Angebot investiert und sind mittlerweile in allen Stadtteilen Kufsteins vertreten. Für fast alle Kufsteiner*innen ist damit ein Beecar Standort in unter 10 Gehminuten erreichbar. Damit ist Kufstein die erste Stadt in Österreich, in der stationäres E-Carsharing flächendeckend verfügbar ist.

Ein steigendes individuelles Mobilitätsbedürfnis und immer mehr Personen, denen klimafreundliche Transportmittel wichtig sind – zwei Faktoren, die zum Erfolg des E-Carsharing Angebots der Stadtwerke Kufstein beitragen. Im Jahr 2018 startete Beecar als Projekt, das von Land und Europäischer Union über das Regionalmanagement KUUSK unterstützt wird, mit drei Fahrzeugen in Kufstein. Seitdem wächst Beecar laufend weiter: Im nun dritten Projektjahr konnte die Beecar Flotte auf 14 Fahrzeuge an 11 Standorten vergrößert werden, 9 davon im Stadtgebiet von Kufstein.

Die letzte Lücke in Kufstein geschlossen

Mit den beiden neuen Standorten im Ortsteil Endach und im Stadtzentrum von Kufstein ist seit September für fast jede Kufsteinerin und jeden Kufsteiner innerhalb von 10 Gehminuten ein Beecar erreichbar. Zur Feier dieses Meilensteins konnten die Geschäftsführer der Stadtwerke Kufstein, Markus Atzl und Wolfgang Gschwentner, die Landeshauptmann-Stellvertreterin Mag. Ingrid Felipe, Vizebürgermeisterin Brigitta Klein und die Geschäftsführerin des Regionalmanagement KUUSK Mag. Melanie Steinbacher begrüßen.

Ingrid Felipe freut sich in ihrer Funktion als Mobilitätslandesrätin besonders über die Entwicklung in Kufstein und betrachtet das Tiroler Unterland mit seinen vielen Angeboten als Carsharing-Hochburg in Österreich. „Ein Angebot, wie es in Kufstein verfügbar ist, sucht man sonst in vergleichbaren Städten vergebens. Kufstein ist damit ein absoluter Vorreiter in der Mobilitätswende und ein wichtiger Baustein zum flächendeckenden Ausbau der E-Carsharing-Angebote in Tirol“.

Die Geschäftsführer der Stadtwerke Kufstein zeigen sich in ihrer Vision bestätigt: „Die Strategie der Stadtwerke Kufstein war von Beginn an, E-Carsharing möglichst attraktiv für alle Kufsteiner*innen zu machen“, erklärt Markus Atzl und Wolfgang Gschwentner ergänzt: „Wir freuen uns, nun in Kufstein ein flächendeckendes Angebot präsentieren zu können.“ Diese Entwicklung begrüßt auch Kufsteins Vizebürgermeisterin Brigitta Klein: „Für uns als verkehrsgeplagte Stadt ist es wichtig, passende Angebote für alternative Mobilität zu schaffen. Beecar ist dafür eine wichtige Säule, die wir gern als Stadt unterstützen.“ Melanie Steinbacher, Geschäftsführerin des Regionalmanagement KUUSK, freut sich über den Erfolg des Leaderprojektes: „Ursprünglich haben wir mit 7 Fahrzeugen geplant, jetzt sind in der Region bereits 14 Beecars unterwegs. Die Förderperiode läuft noch bis März nächsten Jahres und ich freue mich, dass das Projekt dann eigenfinanziert von den Stadtwerken weitergeführt wird“.

Für die Zukunft planen die Stadtwerke ein nachfrageorientiertes Wachstum. Das heißt, es werden neue Fahrzeuge angeschafft, wenn die Auslastung durch entsprechende Nutzung steigt. Daneben starten die Stadtwerke eine Initiative speziell für Hotels, Tourismusbetriebe und Unternehmen.

Kostenlose Probefahrten in der europäischen Mobilitätswoche

Für alle Interessierten bieten die Stadtwerke Kufstein im Rahmen der europäischen Mobilitätswoche vom 16. bis zum 22. September 2020 kostenlose Testfahrten und ein Gewinnspiel für alle Neukund*innen an. Am Beecar Glücksrad in der Kundenberatung der Stadtwerke gibt es tolle Sachpreise zu gewinnen. Einfach unter www.beecar.at oder info@beecar.at informieren.

Kontakt:

Stadtwerke Kufstein GmbH

Sabine Schernthaner

Pressekommunikation

schernthaner@stwk.at

Tel.: 05372 6902 603

Martin Tschurtschenthaler

Projektleiter Beecar E-Carsharing

tschurtschenthaler@stwk.at

Tel.: 05372 6930 373